

かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.5

自分で考え 力を合わせ
夢に向かって 最後まで

文化庁主催 芸術家派遣事業

上條 充 氏による江戸糸あやつり人形



9月9日（水）に「江戸糸あやつり人形」を鑑賞しました。これは、文化庁の芸術家派遣事業に応募した結果、見事当選したことでこの絶好の機会を得ることができました。子

どもたちは、江戸時代に生まれた繊細な動きをする糸を使ったあやつり人形が音楽に合わせて踊り



出す演目に興味津々。上演後、獅子舞の人形に全員頭を“かぶかぶ”してもらいました。日頃触れることのできない貴重な体験をしました。



親子活動

ーパークゴルフで親や地域の人々とふれあうー

9月5日（土）に、7月18日にオープンした福島市パークゴルフ場で、1年から6年の子どもた



ちは、パークゴルフを

親子で楽しみました。信夫地区パークゴルフ愛好会の皆様にご指導をいただきながら、4・5人グループでコースを回りました。子どもたちは、この体験を通して、パークゴルフのおもしろさだけでなく、公共施設の利用の仕方やルールやマナーを守ることの大切さ等も学ぶことができました。

PTA親子奉仕作業

ありがとうございました

校庭除草やトイレ掃除、体育館床の汚れ落としをしていただきました。おかげさまで学習環境がとてもきれいになりました。

入賞おめでとう！



第60回福島県たなぼた展

本校 学校賞を受賞

【奨励賞】

3年 佐藤かなた

4年 丹治 芽生

【特選】

1年 野地 結衣 対馬 花鈴

2年 木村 純羽 渡辺 結那

3年 渡辺 優香

4年 菅野 晃陽

5年 真船 優

6年 長尾 紗希



高齢者擬似体験活動

9月17日（木）に6学年で高齢者擬似体験活動を行いました。講師に福島市社会福祉協議会の佐藤侑香氏をお迎えしました。白内障について学習したり、腰が曲がった状態での買い物等の擬似体験をしました。「腰が痛い」とつぶやきながら、高齢者を思いやる気持ちの大切さを理解していました。



第36回信夫地区PTA親善球技大会 女子バレーボールチーム準優勝！

9月13日（日）に大森小学校を会場に、信夫地区PTA親善球技大会が開催されました。本校PTAバレーボールチームは、1回戦平石小、2回戦鳥川小に勝利し、決勝まで駒を進め、大森小と対戦しました。惜しくも優勝は逃したものの見事準優勝という栄冠を勝ち取りました。本当におめでとうございます。ソフトボールもチーム一丸で健闘しました。

ソフトボールとバレーボールの選手の皆さん、本当にお疲れ様でした。また、厚生委員会の皆様、応援に駆けつけてくださいました会員の皆様や子どもたちに心から感謝申し上げます。



学校のホームページを開設しました

＜ホームページ閲覧の方法＞

「福島市立平田小学校」で検索し、「平田小学校福島市教育ポータル」をクリックしてご覧ください。右のQRコードからも閲覧することもできます。



ホームページにお子様の写真等を掲載させていただきたいと思います。本人が特定されることのないよう配慮していきますので、ご理解のほどをよろしくお願いいたします。

これからの主な行事予定

- 9月24日 「楽しく作ろうお弁当の日」
- 25日 幼稚園・小学校合同避難訓練
- 26日 私の主張発表会
(6年瓜生敦也さんが学校代表で信夫学習センターで発表)
- 10月1日 福島市小学校陸上競技大会(5・6年)
- 8日 就学時健康診断
- 13日 心の劇場(6年)



保護者・地区の皆様へ

10月24日（土）午前8時45分より本校体育館で学習発表会を行います。ぜひご来校いただき、ご高覧いただけたら幸いです。